

Berturut-Turut Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi Raih Penghargaan Satker Terbaik IKPA Semester II

Subhan Riyadi - SUBHAN.JURNALIS.ID

Mar 17, 2022 - 18:45



Makassar- Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Makassar I kembali mengapresiasi pencapaian kinerja pelaksanaan anggaran semester II tahun 2021 bagi KPA Satker di Makassar.

Terkait hal tersebut KPPN Makassar I mengundang Kuasa Pengguna Anggaran

dari berbagai instansi untuk mendapatkan Penghargaan IKPA dan Penggunaan KKP terbaik Semester II Tahun Anggaran 2021 secara luring maupun virtual di Aula Guardian Hall KPPN Makassar I, Jl. Slamet Riyadi No. 5 Makassar 90174. Kamis, 17 Maret 2022, pukul 09.30 Wita -selesai.

Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi berhasil memperoleh Penghargaan Terbaik 4 dari Penilaian IKPA Semester II Tahun 2021. IKPA (Indikator Kinerja Pelaksana Anggaran) digunakan untuk mengukur kualitas kinerja pelaksanaan anggaran belanja Kementerian/Lembaga dari sisi kesesuaian terhadap perencanaan, efektivitas dan efisiensi pelaksanaan anggaran, dan kepatuhan terhadap regulasi.



Terdapat 13 Indikator penilaian dalam IKPA, seperti Revisi DIPA, Deviasi Halaman III DIPA, Pagu Minus, Data Kontrak, Pengelolaan UP dan TUP, LPJ Bendahara, Dispensasi SPM, Penyerapan Anggaran, Penyelesaian Tagihan, Capaian Output, Retur SP2D, Renkas, dan Kesalahan SPM. Penilaian IKPA ini dilakukan pada 115 satker di Makassar yang menghasilkan 4 terbaik untuk tiap kategori.

Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi meraih total nilai akhir dengan nilai 96,83 pada kategori Pagu 30 Miliar sampai dengan 100 Miliar dan berhasil menempati terbaik ke 4.

Penghargaan atas penilaian IKPA di Kantor KPPN diberikan oleh Plt. Kepala KPPN Makassar dan diterima langsung oleh KPA Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi, Dodi Kurniawan, S.Pt.,M.H.



Sebelumnya, di tahun 2021 Balai Gakkum Sulawesi mendapat penghargaan serupa, yakni IKPA terbaik Semester II TA. 2020, peringkat terbaik kategori dengan Pagu DIPA 26 Milyar sampai 50 Miliar, yang diserahkan langsung oleh Kepala Kantor KPPN (Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara) Makassar I, Saor Silitonga dan diterima oleh Dodi Kurniawan, S.Pt.,M.H, Kepala Balai Pengamanan dan Penegakan Hukum LHK Wilayah Sulawesi pada Selasa, 9 Februari 2021 lalu.

"Alhamdulillah Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi capaian kinerja masih dinilai baik dan bisa berturut Satker terbaik penilaian indikator Penilaian kinerja Pengelolaan Anggaran IKPA semester II 2020 diterima tahun 2021 nomor 2 dan tahun ini 2022 mendapatkan penghargaan penilaian IKPA semester II 2021, Satker terbaik masuk 4 besar dari KPPN I Makassar," ungkap Dodi Kurniawan.

Dodi Kurniawan dalam kesempatan tersebut mengucapkan terimakasih kepada pimpinan atas arahan dan bimbingannya, seluruh ASN Balai Gakkum LHK Wilayah Sulawesi dan semua pihak yang telah membantu dan mendukung capaian kinerja selama ini.

"Kedepan semoga masih bisa dipertahankan dan makin meningkat kinerjanya. Setiap ada kemauan pasti ada jalan, terus berusaha, berusaha dan berdoa serta bersyukur atas apa yang kita miliki. Semoga lebih baik, Aamiin," ucap Dodi Kurniawan, Kepala Balai Gakkum LHK Sulawesi.